



“EL PLAN C INICIA EN 2023, EN COAHUILA Y EDOMEX”, AFIRMA MARIO DELGADO.

Plan C inicia en 2023, afirma Mario Delgado

LLAMÓ A LOS SEGUIDORES morenistas a volver a hacer lo que lograron en 2018, ganar todos los cargos de elección popular

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

El denominado Plan C, planteado por el presidente Andrés Manuel López Obrador que consiste en ganar las dos terceras partes del Congreso de la Unión en los comicios federales de 2024 para poder hacer una reforma al Poder Judicial, inicia con las elecciones de 2023, anunció Mario Delgado Carrillo, líder nacional de Morena, por lo que pidió el voto masivo para el Movimiento de la Cuarta Transformación.

Mario Delgado llamó a los seguidores morenistas a volver a hacer lo que lograron en 2018, ganar todos los cargos de elección popular a los que postularon candidatos, en lo que llamó “una revolución pacífica y democrática en las urnas”, con lo que dijo se garantizará que siga la transformación.

El líder guinda recordó que para que puedan llegar al 2024, es necesario, primero, ganar las elecciones en el Estado de México y Coahuila, que son las entidades que se encuentran en disputa y de la que quieren terminar la hegemonía priista que ha permanecido casi 100 años.

Desde el municipio de Frontera, Coahuila, donde acompañó junto con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, al candidato morenista Armando Guadiana, reiteró el llamado a la unidad y pidió un voto masivo a favor de Morena en ese estado para desterrar “la maldición del PRI” y acabar con los “malos gobierno de corrupción”.

En ese sentido, recordó que el ahora presidente López Obrador en 2018 convocó a toda “la gente buena y comprometida con su país” a votar por el cambio, no importando si eran militantes del PRI, PAN o Movimiento Ciudadano, y de la misma manera hizo un llamado a todos los coahuilenses a sumarse al proyecto de la Cuarta Transformación y votar por Guadiana porque dijo que “votar por otra opción es portar por la corrupción, por los privilegios y el saqueo”.

Por otra parte, agradeció la presencia de Adán Augusto López en la campaña de Guadiana, luego del llamado que hizo a las corcholatas para que asistieran a respaldar al candidato morenista. ●



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ContraRéplica	PP-5	15/05/2023	LEGISLATIVO



Mario Delgado reiteró el llamado a la unidad. Especial